
Einladung zum 38. Tacke-Pokal am 19. und 20. Oktober 2024

Liebe Wasserballfreunde,

25.05.2024

hiermit lade ich euch recht herzlich zum **38. Tacke-Pokal am 19. und 20. Oktober 2024** ein. Auch dieses Jahr planen wir ein Turnier mit bis zu sechs Damen- und bis zu acht Herrenmannschaften. Bitte bestätigt Eure Teilnahme bis **spätestens 30. September 2024** per Email oder telefonisch!

Das Turnier findet wie immer im Hallenbad Villingen (Saarlandstr. 50, 78050 Villingen-Schwenningen) statt. Wir bieten allen Mannschaften an gratis in der ca. 15 Gehminuten entfernten Klosterringturnhalle (Klosterringschule, Bärengasse 6, 78050 Villingen-Schwenningen) zu übernachten. Falls eine Mannschaft schon am Freitag anreisen will, die Turnhalle kann ab 22.00 Uhr belegt werden. **Achtung, Turnierbeginn ist am Samstag um 11 Uhr, die Mannschaftsbesprechung findet um 10:15 Uhr im Vorraum des Hallenbads statt.** Alle Mannschaften müssen zu Turnierbeginn anwesend sein, bei der Mannschaftsbesprechung sollte unbedingt ein Mannschaftsvertreter dabei sein.

Für das leibliche Wohl während des ganzen Turniers ist gesorgt. Das Abendessen am Samstag zwischen 19:00 – 21:00 Uhr kostet 10 € pro Person, das Frühstück am Sonntag zwischen 7:30 Uhr – 10:30 Uhr kostet 5 € pro Person. Im Meldegeld sind pro Mannschaft jeweils sieben Essensbons bereits enthalten, weitere benötigte Bons können nach der Mannschaftsbesprechung bei uns oder an der Theke in der Vorhalle des Bades erworben werden.

Ausschreibung:

1. Ausrichter ist die Wasserballgemeinschaft Villingen-Schwenningen.
2. Das Turnier findet im Villingen Hallenbad statt.
3. Die Turnierbesprechung mit allen Mannschaftsvertretern und Schiedsrichtern findet um 10:15 Uhr in der Vorhalle des Hallenbades statt.
4. Die Spielzeit beträgt 2 x 8 Minuten netto. Es gelten die Wettkampfbestimmungen, die Rechtsordnung und die Anti-Doping-Bestimmungen des DSV.
5. Die erst genannte Mannschaft spielt in weißen Kappen und beginnt auf der Sprungturmseite.
6. Das Meldegeld beträgt 220 € und ist vor Turnierbeginn auf das Konto der WBG Villingen-Schwenningen zu überweisen.
7. Gratis Übernachtungsmöglichkeit in Form einer Turnhalle ist gegeben (Klosterringschule, Bärengasse 6, 78050 Villingen-Schwenningen). Alternativ könne Zimmer in lokalen Hotels gemietet werden. Die Kosten muss jede Mannschaft selbst übernehmen.

Datenschutz-Grundverordnung

Mit der Anmeldung Ihres Vereines gestatten Sie der Wasserballgemeinschaft Villingen-Schwenningen alle turnierbezogenen Fotos und Videos im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit in Druck und Onlinemedien zu verwenden. Ebenso gestatten Sie die Spielerdaten zu Turnierzwecken zu verwenden und zu veröffentlichen, wie auch an den Verband weiterzuleiten.

Mit Sportgruß

Adrian Roth

-1. Vorsitzender WBG Villingen-Schwenningen e.V. -



Invitation to the 38th Tacke Tournament on October 19th and 20th, 2024

Dear water polo friends,

25.05.2024

I hereby cordially invite you to the **38th Tacke Tournament on October 19th and 20th 2024**. Again, this year we organize a tournament with six female teams and eight male teams. Please confirm your participation by **30th September 2024** latest by email or by phone.

As always, the tournament will take place in the indoor swimming pool in Villingen (Saarlandstr. 50, 78050 Villingen-Schwenningen). We offer all teams free of charge to spend the night in the nearby gymnasium (Klosterringschule, Bärengasse 6, 78050 Villingen-Schwenningen) which can be reached within 15 walking minutes. If a team wants to arrive on Friday, the gym can be used from 10 pm. **Attention, the tournament starts on Saturday at 11am, the team meeting takes place at 10:15am at the lobby of the pool.** All teams must be present at the beginning of the tournament, and one team representative should definitely be present at the team meeting.

We offer catering during the whole tournament. The dinner on Saturday between 7.00 pm – 9.00 pm will cost 10 € per person, the breakfast on Sunday between 7.30 and 10.30 am will cost 5 € per person. The registration fee will include seven vouchers per team, further vouchers can be purchased at the counter in the lobby of the bath.

Invitation for tender:

1. Organizer is Wasserballgemeinschaft Villingen-Schwenningen.
2. The tournament takes place in the Villingen indoor swimming pool.
3. The tournament meeting with all team representatives and referees takes place at 10:15 in the lobby of the pool.
4. The playing time is 2 x 8 minutes net. The competition regulations, the legal regulations and the anti-doping regulations of the DSV apply.
5. The first named team plays in white caps and starts on the jump tower side.
6. The registration fee is 220 € per team, and must be transferred to the WBG Villingen-Schwenningen account before the start of the tournament.
7. Free overnight accommodation in the form of a gym is available (Klosterringschule, Bärengasse 6, 78050 Villingen-Schwenningen). Alternatively, rooms can be booked at local hotels on own responsibility. The costs have to be borne by each team.

General EU Data Protection Regulation (GDPR)

With the registration of your team you allow the Wasserballgemeinschaft Villingen-Schwenningen to use all tournament-related photos and videos as part of the public relations work in print and online media. You also allow the player data to be used for tournament purposes and to be published as well as to be forwarded to the parent water polo association.

With best regards

Adrian Roth
- Chairman WBG Villingen-Schwenningen e. V. -

WASSERBALL GEMEINSCHAFT

VILLINGEN -
SCHWENNINGEN



E. V.

Impressionen Tacke-Pokal

